
令和 5年 4月 18日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。5月の五類への移行、いろんなところに影響

が出そうです。世の中、個人の判断にゆだねられる事も多く、施設側の対応の

中で面会などのルールをどのような形がいいのか、事業者側も悩むところ。 

いっそ誰かが決めてもらったほうが、判断をしない分だけ楽なことも。この辺

り、これから本格的に悩まなければいけない。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣会長 

 

いつも大変お世話になっております。お手数おかけしますが、協議会の皆様に転

送をお願い致します。 

 

特別養護老人ホーム オーク 

中野 忍 


